



Représaille après plainte pour tapage nocturne

Par **idvojs**, le **17/04/2008** à **19:09**

Bonjour,

Cela faisait un moment que mes voisins du dessous me taper sur le système avec leur musique pourrie. En plus de cela, ils ont trouvé une nouvelle trouvaille, écouter leur musique à partir de 22h.

Excédée, je suis descendue les voir, j'ai frappé à leur porte et attendu, personne n'est venu ouvrir, j'ai refrappé, et toujours personne hors mis leur musique.
Sur ce, j'ai téléphoné à la police, en pensant qu'à eux, ils leur ouvriront. La police est venu, la musique à cessé mais maintenant, en guise de représaille, ils déposent leur surplus de publicité dans ma boîte, mette leur musique de merde à fond dès qu'ils rentrent chez eux (midi et soir) et stop leur tintamare vers 19h.

Petite précision, ils sont locataire alors que je suis propriétaire.

Est-ce que j'ai un moyen de faire pression sur eux pour qu'ils cessent toute représaille, ou faut-il que je dépose une plainte pour tapage diurne ? Je ne veux pas en arriver là. S'ils avaient ouvert, rien de tout cela ne serait arrivé.

Cordialement